
率校友環島泳 小方驚體力不繼
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蘇永康2014年以愛妻馮翠珊
名義興建希望小學作為結婚禮
物，因覺得做善事好過買鑽
石。不經不覺他們已經建了5
間小學，但這兩年因疫情關
係，暫不方便回校探望，故特

別透過網絡連線了解當地狀
況，並在視訊中鼓勵學生們選擇

當一個善良的人，好好為國家為社會
努力，又指將來會帶同妻兒去探訪。

張栢芝
在內地真人
騷節目《讓
生 活 好 看
2》 中 直 言
沒 想 過 退
休，認為半
工作半生活
應該會很開
心，又指現
在很多前輩
還是在工作。同時她覺得一定要給自
己定一個方向，不應結了婚生了小孩
就停，不過她又稱如果兒子生了小朋
友又要求她幫手湊的話，那麼她就會
走（去幫兒子湊小孩）。
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方力申與鄧浩光昨日以校友身份出席母校聖若瑟書院舉行的
《若瑟環島游》籌款活動啟動禮，前年剛完成香港環島泳45公里
的小方，將與眾師兄弟挑戰環島泳，11月
率領舊生隊以接力形式環繞港島一周。
小方稱之後可能要到日本採訪奧運，

加上接受隔離的時間，前後2個月不能
練水，所以都擔心自己的體力。而他
一直想挑戰由香港游到澳門，但計
劃因澳門率先封關令他打消念頭，
「我不想游到終點時不讓我上岸，
要我游回來香港就麻煩。」

久未公開露面的鄧浩光年前
已退休，更就快登陸（60歲）享
有乘車優惠。問到有沒興趣復出幕
前？他稱如有合適工作或劇本都可
以嘗試。

第二十七屆上海電視節昨開幕，今屆還啟動了全球播映活動，精
選《山海情》、《跨過鴨綠江》、《在一起》、《大禹治水》、《創
新中國》等50部優秀電視劇、動畫片及紀錄片，從6月至10月通過
在德國、巴西、尼日利亞、馬來西亞、印尼、新西蘭等100多個國
家的電視台及新媒體平台的展播，向全球觀眾講述中國人民與世界
各國人民共同追求夢想的故事。
此次上海電視節白玉蘭獎同時揭曉——《大江大河2》、《覺醒

年代》、《跨過鴨綠江》、《流金歲月》、《三叉戟》、《三十而
已》、《山海情》、《隱秘而偉大》、《在一起》、《裝台》10
部作品入圍「最佳中國電視劇」；多部人氣和口碑雙雙「在線」
的作品斬獲6項以上的提名；陳建斌、黃軒、王凱、于和偉、
張嘉益將共同角逐「最佳男主角」獎項；「最佳女主角」則
將在倪妮、熱依扎、譚松韻、童瑤、閆妮中產生。

另外，電視劇《歡樂頌3》昨正式官宣「新五美」陣
容，由江疏影、楊采鈺、張佳寧、張慧雯、孫千分別
飾演歡樂頌小區22樓的5個女生，延續了前兩部的
現實主義風格，共同演繹一部現代都市女性成長手
冊。

上海電視節開幕上海電視節開幕
黃軒倪妮爭帝后黃軒倪妮爭帝后

張栢芝湊孫才退休

蘇永康內地建5小學

今年4月才誕下幼子Liam的胡杏兒，昨
日以形象大使身份亮相上海一個歷史悠久
的護膚品牌活動。產後首度公開露面的
杏兒狀態甚勇，並透露此行只帶同二
仔Ryan同行，而大仔及只有兩個月
大的Liam就交由奶奶代勞照顧，杏
兒並堅持將母乳冰鮮再直送返港，
給Liam提供最有益健康的食糧。

產後首度露面為護膚品牌宣傳

■■黃軒憑黃軒憑《《山海山海
情情》》角逐視帝角逐視帝。。

■■倪妮的演技
再度獲肯定。
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上海復工上海復工
狀態甚勇狀態甚勇
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杏兒表示自己原先也想在港多陪家人，沒

打算這麼快復工，但去年參加的綜藝節
目《演員請就位2》獲得很大回響，當時已有
廣告商斟她拍攝，然而因身懷六甲始終有所
不便，不過大家都願意等到她分娩後才進行
拍攝及出席活動。

預計逗留內地3至4個月

而今次提早動身，主要是稍後也準備為
一部時裝劇開工；故入組前也是時候先完成
手頭上的廣告工作。而今次邀請她擔任形象

大使的廣告商很有誠意，在對方
的打動下，所以樂意提早開工，昨
天的護膚品活動便是她復工後的首
個任務。
稍後將會先後到北京和天津拍劇的

杏兒，預計會在內地逗留3至4個月，而此
行二仔Ryan繼續同行陪伴她左右，至於大
仔Brendan及細仔Liam則在香港由奶奶代
勞照顧。杏兒感恩的說：「其實也捨不得
離開兩個囝囝，尤其是初生的Liam；幸好
有奶奶幫忙，而我會繼續給BB提供母
乳，我會將泵出來的奶冰鮮再直送返香
港，醫生也建議BB出世後最好飲用母乳半
年。」提到今次復工的狀態，杏兒也感滿
意的說：「其實每次生完BB，無論皮膚和
精神狀態上，我都有一種回春的感覺，可能
是荷爾蒙影響，加上餵母乳，而大肚孕期有
選用了合適的護膚用品，在各方面的配合
下有所改善和幫助。」
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